

# *Asegura Evo Morales que nacionalización de recursos permitió atender demandas en Bolivia*

---



La Paz, 14 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, dijo que el país sudamericano cambió su modelo económico mediante la nacionalización de los recursos naturales, lo cual permitió atender las demandas del pueblo.

Durante la inauguración de un centro de enseñanza en Cochabamba, aseguró el primer mandatario que esa moderna unidad educativa en el municipio de Arbieta tiene una capacidad para 600 estudiantes de primaria y secundaria, consta de tres plantas, ocho aulas, salas de computación, laboratorio y biblioteca y forma parte del programa "Bolivia cambia, Evo cumple".

El jefe de Estado boliviano hizo una comparación con décadas pasadas, cuando las políticas neoliberales obligaron bajo condicionamientos a privatizar los servicios básicos.

También recordó que en 1999 las refinerías de Bolivia fueron privatizadas bajo chantaje del Fondo Monetario Internacional.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/87244-asegura-evo-morales-que-nacionalizacion-de-recursos-permitio-atender-demandas-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**